
■ 2018 年ふりかえり

いろんなこと，特に新しい技術に手を出す取り組みをやった ... とは思うけど，
これをなしとげた !! というのがなかったのは，2017 年に続いて残念なこと．
いろいろ種を蒔けてるはずのあれこれを 2019 年がんばろう．
とりあえず，研究会発表をできたのはよかった，かな．
2019 年も定期的に論文形式で考えをまとめて発表，
聞いてもらって議論する機会を作る習慣を取り戻さないと．

1 月

徳島でイベントやったり，子供達もデュアルスクールで徳島で一緒に過したり，
徳島の後はフィリピンに行って AI について話したり ...2018 年だったのか．

2 月

NHK 仕事の基礎英語の大西先生のテキストで英文法勉強したなあ，そういえば．
大阪に仕事のヘルプに行ったり，熊本・菊池に行ったりしたみたい．
菊池でやろうとしたことは今年はうまくいかなかったな，残念．

3 月

3 月は ASPLOS に行ってたのか．Halide 勉強してみたり，AWS-F1 触ってみたり，してたみたい．

AWS-F1 で本格的に何か，は，2019 年の課題かな．

4 月

iPhone SE 買ったんだった ...(11 月にアスファルトの上で落としてバキバキになった )

KCU1500+SDAccel で遊びはじめたり，TensorFlow でいろいろ遊んだり，
スマホから画像アップロードする Web サイト作ったり，と，仕込みの月だったよう．

5 月

いろいろあったことを思い出した．
あ，モビリタでの車の運転講習はとても楽しかった．

6 月

ISCA に行った，他は，高校の同窓会の準備でてんやわんやだった月

7 月
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仕事してたんだろうけど，とりたてて何かがあった月ではなかったみたい．
Go でちょっとしたコンパイラ書いたりしてた，くらいかな．

8 月

例年のように大阪大学で講義をさせてもらったり，
DA シンポジウムに参加したり，と．

9 月

電車から避難する避難訓練に家族で参加したり，
お祭りで熊本に行って，そのまま福岡での RECONF 研に行ったり．
久しぶりに研究会発表できたのはよかった ( 原稿まにあわなかったけど )．
Ultra96 で遊んだり，電子回路研究会で話したりしたのね．
MacBook Air から ThinkPad X280 にのりかえたのも，
家にあったマンガ本をごっそり処分したのも，この月だったのか．

10 月

一週間ほど福岡で開催された MICRO に参加．
あとは，いろいろと溜まってた仕事をかたづけていた月だった ... はず．

11 月

PACT に参加すべくキプロスへ．学会もキプロス観光も楽しかった．
家族で富士山付近に遊びにいって，ふくろうの置物作ったのもこの月．
この月の後半に，ふとお酒飲むのをやめることにした．

12 月

広島開催のデザインガイアに行って，沖縄開催の FPT2018 に行って，という月．
デザインガイアでも発表できたのはよかった ( 原稿もまにあった )．
FPT2018 のあれこれは忙しかったなあ ...

FPT おわったあとは，年末に向けて残タスク整理やら打合せやら．

2


	
	
	2018年ふりかえり



